

磐梯山・2



御館中学校 2年1組 学級通信
No.2
令和6年4月12日(金) 発行
文責: 中澤 幸子

2年生で1週間ですね

2年生になり1週間。先輩と呼ばれても、まだ自分のことのような気がしない1週間でしたが、今までと変わらず元気に過ごせて良かったです。多少疲れも見られましたが、このまままた1年を過ごせると良いなと思います。今週は係活動を決めたり、新入生歓迎会があったりと目まぐるしい1週間でした。おまけに3年生は修学旅行に行ってしまい淋しくなるし。。先輩になるって思っていた以上に大変です。来年に向けて良い勉強になりました。

待ちに待った10人の新入生。初々しくて、本当に可愛いですね。みんなの入学から1年が過ぎたなんて、今でも信じられません。歓迎会での各部のパフォーマンス、なかなか見応えがあっておもしろかったです。どの部も工夫を凝らした内容で、1年生に喜んでもらえましたね。歓迎する立場になった気分はどうですか?また一段、大人の階段上られたような気がします。新入生の元気に負けない

ように、2年生しっかりお願いしますよ。『右も左も分からない』とは、まさに今の1年生にぴったりの言葉です。困っている姿を見たら、優しく声をかけてあげましょう。



卒業式の準備から入学式の片付けまでみんなの動きぶりを見て、本当に感心しています。新たに着任された先生方も『御館の子はすごいですね!』と、驚かれていました。今週の清掃も、3年生がいない中での活動でした。2年生がてきぱきと指示をし、人が少くとも隅々まできれいになりました。『自分がやらなきゃならない』と思える自分になれるのは、御館中ならではですね。成長できるチャンスがたくさんあるのが、御館中最大のメリットです。そのたくさんの①チャンスに②チャレンジし、自分をより良く③チェンジさせていきましょう。そして時々やってくる④ピンチを自分で乗り越えられる力をつけましょう。『4つのCH』を意識して、大きく成長して下さい。御館の『M』は、みんなの『M』です。御館中の良き伝統と校風を、一人一人の手でつないでいきましょう。

<14歳になりました> N・Sさん

14歳になったので、今までの自分をよりレベルアップしたいです。プレゼントは、健康で丈夫な体が欲しいです。これからもっと筋力をつけて、部活でドリブルやシュートの技術を磨き、極めたいと思います。



<2年生になりたてほやほやの笑顔です>



<1学期の抱負・作文発表>



<授業も始まりました>



<各部とも、渾身のパフォーマンスでした!>



月日	15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)
予定	A6・避難訓練 18:30下校	A6・身体測定 18:30下校	B6・奉仕委員会 18:30下校	A6 18:30下校	B5・部休日 14:45下校